

# HELP BUILD THEIR FUTURE!

フィリピン セブの子どもたちにバスケットボール用品を送ります  
*We're going to donate basketball supplies to the children in Cebu, Philippines.*



NPO 法人広島フィリピン友好協会の事業の一環として、広島ドラゴンフライズから寄付して頂いたバスケットボール用品、ユースチームのユニフォームや練習着、バスケットボールシューズ等、約350点をフィリピンの子どもたちに送ります。バスケットボールが盛んなフィリピンの子どもたちにバスケットボール用品を届けることで、新たに子どもたちの自立に繋がり、フィリピンと広島の友好を深める手助けになればと思っています。

現在、世界に広がる新型コロナ禍の中、フィリピンでもロックダウン状態が続いており、現地の子どもたちに直接手渡すことが出来ません。そのため、現地のパートナー団体（NPO 法人やセブ商工会議所）の協力を得て、子どもたちの手に確実に届けることにしています。ご理解の程、宜しくお願いします。また、今まで支援物資を送る輸送費も広島県の「草の根国際協力助成金」や会員の会費等でまかかっていましたが、活動資金に課題がある状態です。これまでに当協会が行っていた文房具用品の支援も含め、広島の皆様から寄附して頂いた支援物資を安定的にフィリピンの子どもたちに送り届けるために、資金面でのご支援、ご協力をして頂けたら幸いです。

NPO 法人広島フィリピン友好協会 理事長 横佩 智恵

## お知らせ

NHKラジオ「おはよう中国」6月11日（金）7：40～8：00『けさのインタビュー』、「フィリピンの子どもたちへボールや文房具を送ろう！」～プロバスケットボールチーム・広島ドラゴンフライズのSDGs～で今回の活動が紹介されます。

支援についてはご遠慮なくお問い合わせください。【お問い合わせは・・・】



**NPO 法人広島フィリピン友好協会 (Hiroshima Philippines Friendship Society) 事務局**

734-0055 広島市南区向洋新町 1-11-3

TEL 082-581-3931 FAX 082-581-3931

e-mail: info@hpfriendship.com

URL: <http://www.hpfriendship.com/>

Facebook: <https://facebook.com/Hiroshima.Philippines/>